

Humanistische Union

Wagt Berlin Mehr Demokratie? Informationsveranstaltung zum Volksentscheid in Berlin

Achtung: Die Veranstaltung muss aus organisatorischen Gründen leider kurzfristig abgesagt werden!

Wagt Berlin mehr Demokratie? Am 17. September findet in Berlin neben den Wahlen zum Abgeordnetenhaus und den Bezirksverordnetenversammlungen auch ein Volksentscheid statt. Die Bürgerinnen und Bürger in der Hauptstadt sind aufgerufen, darüber abzustimmen, wie in der Landespolitik mit Volksinitiativen und Volksbegehren verfahren werden soll. Geplant ist, die Zahl der dafür notwendigen Unterschriften zu senken und das Prozedere zur Erwirkung einer Volksabstimmung insgesamt zu vereinfachen.

Worum es bei dem anstehenden Volksentscheid genau geht, darüber können Sie sich bei der Initiative ProDialog am Mittwoch, dem 13. September, ab 18.30 Uhr in einer offenen Dialog-Veranstaltung informieren.

Es sprechen

Dr. Christoph Bruch (Humanistische Union)
und Dr. Michael Efler (Mehr Demokratie e.V.)

beide Sprecher des Bündnisses für direkte Demokratie. Wir laden Sie herzlich dazu ein!

Im Anschluss an die Veranstaltung werden Getränke und Häppchen gereicht.

Achtung: Die Veranstaltung muss aus organisatorischen Gründen leider kurzfristig abgesagt werden!

<https://berlin.humanistische-union.de/veranstaltungen/2006/wagt-berlin-mehr-demokratie-informationsveranstaltung-zum-volksentscheid-in-berlin/>

Abgerufen am: 27.04.2024